



**Nombre de alumno: Alan Aguilar
Nájera**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jiménez Ruiz.**

**Nombre del trabajo: “Hominización,
humanización, cultura”**

Materia: Antropología Medica

Grado: 1 Semestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de Octubre de 2020

Los antropólogos tienen y rescatan como un tipo de paridad, entre muchas cosas, la idea de que el hombre es un animal sociocultural, de la misma manera que los psicólogos lo conciben como una unidad biopsicosocial y los biólogos lo contemplan desde su sermón y de su físico. Cuestión de enfoques y de sendos firmes propósitos por fortalecer su propia disciplina y potenciar sus respectivos métodos, teorías, categorías e indagaciones. Y al decir esto no creen poseer autoridades académica y científica alguna para asentar alguna de ellas, o cualquier otra, posea más o menos científicidad, más o menos objetividad, más o menos potencial para explicar lo que Teilhard de Chardin en el año de 1974 (el fenómeno humano), tratando de apuntar hacia algunas distancias que la hiperespecialización científica se ha encargado de ahondar. Aún fue algunos prefieren pensar en el Zoo humano de Morris hecho en el año de 1976.

Sobre el texto anterior a continuación se centra mucha la atención en un tema que es muy controversial, que ha ocasionado muchos problemas en muchas personas, el tema se trata de la importancia de la cultura en la evolución humana.

Aunque múltiples investigadores como los paleontólogos, biólogos humanos, también los antropólogos físicos han recurrido a la hipótesis de la cultura en el proceso de la humanización y de hominización, necesariamente, no existe en torno de él una propuesta consensuada, aceptada únicamente. Este estado de la cuestión deja abierta la posibilidad para abonar, en favor del conocimiento del proceso evolutivo, múltiples reflexiones presentes y futuras con las cuales se enriquecen lo que en torno del hombre sabemos y es posible saber.

Para la aproximación al binomio-
Cultura evolución, esta se comienza
con 2 buenas ideas. Una de
las cuales es un tema muy
tocado:

El bipedalismo; la otra tiene que
ver con una mal lograda metáfora
que retoma, con diversos matices,
una variedad de la conocida
regla de tres: 1

El proceso de humanización a
momentos parece correr inversamente
proporcional al proceso de
hominización. En realidad lo que
parece ocurrir hoy, es que todo
aquello vinculado con lo socio-
cultural evoluciona más aceleradamente
que lo vinculado con lo biológico.
Lo cierto es que ambas están
presentes e indisolublemente unidas
aunque estas evolucionan a
ritmos diferentes.

BIBLIOGRAFIA:

Organización mundial de la salud y Organización panamericana de salud.(24 de Marzo de 2012). EDUCACIÓN PARA LA SALUD CON ENFOQUE INTEGRAL. Recuperado el 24 de Marzo de 2012, de EDUCACIÓN PARA LA SALUD CON ENFOQUE INTEGRAL:

[https://www.paho.org/hq/dmdocuments/2017/promoción_salud_intersectorialidad-concurso-2017-educacion.pdf](https://www.paho.org/hq/dmdocuments/2017/promoción_salud_intersectorialidad_concurso-2017-educacion.pdf)

